近畿選出議員が大奮闘

「森友・加計」疑惑、陸上自衛隊の日報隠ぺい、 共謀罪強行、憲法9条改憲宣言——。通常国会 (1月20日~6月18日)で日本共産党は、躍進 した力と野党共闘で安倍政権と対決し、大きく追い詰めま した。この中で近畿選出の4衆院議員の活躍が光りました。

近畿比例予定候補の(左から)堀内照文、わたなべ結、こくた恵 清水ただし、宮本たけしの各氏(国会議事堂前で)



4野党の書記局長・幹事長会談に出席(右端)=7月4日

■野党共闘さらに前へ

国対委員長20年。「裏取引の国対」から「筋の通る国対」に切 り替え「近代国対を作り上げリード」(日刊スポーツ)と紹介され ました。「こくたさんが共産党の幹部であるが故に野党共闘 が実現した」(小沢一郎・自由党共同代表)。4野党の国対委 員長会談をリードし、野党共闘を前へ進めています。

違法「民泊」規制を

「民泊新法」は、住民トラブルや 犯罪の温床ともなりうる違法「民 泊」を「届出」だけで認めると反対。 町づくりの努力に水を差し、観光 の持続的発展にも逆行と強調しま した。(2月23日、予算委など)

近畿比例 員長·財務金融委員

■「森友・加計」追及13回

国有地を8億円値引き―。「森友学園 | 問題を最初に国会で 取り上げ(2月15日)、「加計学園」疑惑を含め13回質問しまし た。「森友」では▽値引きの根拠となった埋設ゴミ処理は確認さ れず▽財務省・籠池夫妻による価格交渉を追及▽安倍昭恵夫 人の証人喚問を要求・ ·など核心を突く質問を連発しました。



予算委員会で安倍首相らを追及=2月7日

賃貸住宅投資拡大に警告

「30年間一括借上げ」「10年間 は家賃保証」と安全投資をうたい、 高齢者に貸家への投資を斡旋して いるレオパレス21の問題を追及。 家賃保証制度の対策強化などを国 交省に求めました。





ノ解禁反対を訴える=6月17日、大阪・野田阪神

■「カジノNO! |鋭い論戦

「刑法が禁じるカジノをなぜ進めるのか」と質問。国交相は 「観光立国に資する」と答えましたが、清水さんは、昨年の外 国人の消費動向では期待は和食、自然観光、買い物などであ ることを示し、カジノは観光資源にならないと追及。通常国 会のカジノ質問6回。カジノとセットの「万博」の危険を指摘。

堤防と一体の高速道路やめよ

堤防の中にトンネルを埋め込む阪 神高速淀川左岸線二期事業。世界 に例のない危険な計画。東日本大 震災後に改定された知見で検討さ れておらず、現時点では着工できな いことを国交省に認めさせました。

▋「介護」改悪阻止へ奮闘

利用料の3割負担を導入した介護保険改悪。前回改悪によ る2割負担で起きた利用抑制を無視して強行しました。市町 村に介護度「改善」の目標を持たせ、サービス削減を競わせ -。「必要な介護を利用できず苦しむ高齢者・家族をつく るな」「憲法25条にもとづく社会保護の充実を」と迫りました。



災害復旧·被災者支援

阪神・淡路大震災の際に中小企 業向けにつくられた緊急災害復旧 融資の返済猶予を要請。金融庁の 調査が始まりました。1月の大雪 による農業ハウス被害では現地調 査し支援策を要求しました。

わたなべ結 願い実現へ力あわせる

「カジノだけは絶対あかん。頑張って」。韓 国カジノの実態を視察し、民営賭博場(カジノ) を開くことの危険性を訴えると、立場を超え た激励が寄せられます。大阪市で、維新が「二

重行政」として市立住吉市民病院を廃止・統 合しようとしていることに対し、「地域医療を 守ろう」と住民や地元医師らと力をあわせて きました。

近畿比例·大阪3区重塩大阪3区国政委員長党大阪府常任委員・ 複

2017年8月号外 発行/日本共産党国会議員団近畿ブロック事務所

〒537-0025 大阪市東成区中道 1-10-10 ホクシンビース 102号 Tel.06 (6975) 9111 Fax.06 (6975) 9115

Eメール: jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp ※日本共産党は以上の見解を発表しました